



SOLUSOFT, EJEMPLO DE ÉXITO EN EL 1^{ER} ENCUENTRO EMPRESARIAL CON LA COMUNIDAD DE MADRID PARA POTENCIAR LEGANÉS COMO FOCO DE INVERSIÓN

Madrid, 24 de septiembre de 2024 — La mañana del día de ayer, se celebró el I Encuentro Empresarial, organizado por el Ayuntamiento de Leganés y la Comunidad de Madrid. El evento ha nacido con el objetivo de posicionar a Leganés como centro industrial y de inversión, mostrando las ventajas estratégicas del municipio, incluyendo su infraestructura, conectividad y apoyo institucional, para atraer a nuevos inversores y empresas.

“Leganés será centro de la tracción inversora en el sur de la Comunidad de Madrid”

La iniciativa subraya el compromiso de ambas entidades en impulsar la colaboración entre el sector público y privado para empujar el desarrollo tecnológico en la localidad. Se busca así fortalecer el tejido empresarial local, fomentando la interacción entre empresarios, representantes de la patronal y autoridades, creando sinergias que potencien el crecimiento, de cara a la creación de empleo y a facilitar nuevas oportunidades de negocio.

El evento ha contado con la asistencia de más de 180 empresarios locales y han intervenido el alcalde de Leganés, Miguel Ángel Recuenco, el director general de Promoción Económica e Industrial de la Comunidad de Madrid, Jaime Martínez, el director general de Invest in Madrid, Luis Socías, y el concejal de Desarrollo Local y Empleo, José Eugenio Marín, quienes han anunciado mejoras en materia empresarial para el municipio.

En sus declaraciones, El director de la Oficina regional Invest in Madrid, Luis Socías, resaltó que Leganés será “centro de la tracción inversora en el sur de la Comunidad de Madrid” y ha adelantado iniciativas para ayudar a pequeños emprendedores.



Visita a las oficinas de Solusoft, empresa ejemplo de éxito

Como broche de oro a la jornada, se llevó a cabo la visita a las oficinas de Solusoft en el Parque Empresarial de Leganés, elegida como empresa referente de éxito en la localidad.

La comitiva fue recibida por Manuel Moreno, director comercial y socio fundador de la compañía. Durante el recorrido, los representantes del Ayuntamiento de Leganés y de la Comunidad de Madrid tuvieron la oportunidad de conocer de primera mano las instalaciones, el equipo humano de Solusoft.





Además, se habló sobre el recorrido de la compañía a lo largo de sus 30 años de historia, sus valores diferenciadores y puntos fuertes como aliados tecnológicos de cientos de empresas, que le han permitido tener un impacto real en sus clientes y en el entorno económico.

Para concluir, los asistentes pudieron ver una pincelada de algunos proyectos de la compañía con foco en la IA, promovida desde el departamento de I+D+i (*Investigación, Desarrollo e innovación*) como pioneros del sector: Solusoft lleva desde 2011 desarrollando proyectos basados en Inteligencia Artificial, desde el Machine Learning hasta llegar a los ya democratizados LLMs (*Large Language Models*) o los DNN (*Deep Neural Networks*).

Por su parte, Manuel Cocera, director general de Solusoft y socio fundador, expresó

"Estamos muy agradecidos por la visita en nuestro 30 aniversario. Este tipo de encuentros nos permiten mostrar nuestras capacidades y demostrar que pese a ser empresas más desconocidas, estamos a la vanguardia de la innovación tecnológica tanto como otras con más renombre."

El encuentro también funcionó como un espacio para promover vínculos estratégicos entre ambas partes, con la intención de colaborar en proyectos de mejora y desarrollo para el sector tecnológico, que promuevan su expansión y reconocimiento por parte de profesionales y estudiantes de las universidades con incubadoras en el Parque Tecnológico.





Acerca de Solusoft

Solusoft es una consultora tecnológica volcada en ayudar a sus clientes a superar sus desafíos tecnológicos y alcanzar el éxito, con soluciones que se adapten a sus necesidades. Para ello, cuentan con un personal altamente cualificado y la experiencia de más de 30 años como garante para de alcanzar los mejores resultados en rentabilidad, eficiencia y sostenibilidad.

Solusoft, tu éxito, nuestro compromiso.

CONTACTO DE PRENSA

Sofía Velasco Carballo

Departamento de Comunicación y Marketing de Solusoft

- svelasco@solusoft.es
902 678 208 // 916 88 66 44
www.solusoft.es